

**Audi**

Por fin te ilusionará leer la letra pequeña

Página 7

## Los Mossos lanzan una web para delatar a vándalos

El sitio incluye fotografías de 68 personas claramente reconocibles

PÁGINA 18



## DEBATE SOBRE LOS PRESUPUESTOS

# Montoro achaca a las autonomías los desajustes en el déficit público

“Si hay dudas sobre España es por las comunidades” ● Acusa al PSOE de engañar sobre los datos de 2011

El primer debate presupuestario de la era Rajoy sembró ayer más dudas sobre el cumplimiento del déficit, más desconfianza sobre el futuro y más bronca sobre la credibilidad de las cuentas del Esta-

do. El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, defendió las cuentas frente a las 10 enmiendas a la totalidad que presentó toda la oposición. CiU, aliado preferente del Gobierno, también le dio la espalda. “Nos están llevando a un callejón sin salida”, dijo el portavoz catalán, Josep Antoni Duran.

La herencia recibida fue la muleta en la que se apoyó el ministro para justificar los recortes. Montoro acusó al PSOE de disparar el déficit, engañar con las cifras y dañar la credibilidad de España en los mercados. El ministro metió en el mismo saco a las autonomías: “Si hay dudas sobre España, es por las comunidades”, llegó a decir. El socialista Alfredo Pérez Rubalcaba le respondió con armas parecidas. Acusó al Gobierno de engañar a los españoles con promesas incumplidas y calificó de “xenófobo” el ajuste en los gastos de Sanidad que restringe la atención sanitaria a los inmigrantes irregulares. PÁGINAS 10 A 12

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26

## Encarcelado el exconsejero de Empleo por el caso de los ERE

El auto de prisión incondicional del exconsejero de Empleo Antonio Fernández en el caso de los ERE contiene una amenaza de nuevas imputaciones al Gobierno socialista andaluz. “La política no puede ir contra la ley y el derecho”, escribió la juez en un auto en el que describe los abusos en el reparto de ayudas. PÁGINAS 16 Y 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 26



Messi, al final del partido. / AP

## El Barça, fuera de la ‘Champions’

El Chelsea empata (2-2) y Messi falla un penalti

PÁGINAS 46 Y 47



**HOLLANDE Y SARKOZY SE DISPUTAN EL VOTO ULTRA.** El candidato socialista François Hollande, en la imagen en Hirson (norte), y el presidente Nicolas Sarkozy han centrado su estrategia para la segunda vuelta de las presidenciales del 6 de mayo en captar los sufragios del Frente Nacional; Sarkozy con un discurso que bordea la xenofobia y Hollande tratando de llevarse el voto de protesta. /KENZO TRIBOULLIARD (AFP)

PÁGINAS 2 A 4

# Los jubilados adelantarán el pago del 10% en los fármacos

Sanidad tiene seis meses para devolver lo abonado de más

Los jubilados que consuman abundantes medicamentos o muy caros deberán adelantar dinero de su bolsillo y la Administración tendrá un plazo de seis meses para reintegrarles lo que

les corresponda. Así lo precisa la nueva normativa, que confirma que los pensionistas pagarán el 10% del coste de sus medicamentos hasta un límite mensual de entre 8 y 60 euros según la renta,

pero adelantarán en todo caso ese 10% sin tope alguno para después pedir el reintegro. El copago se extiende a la ortopedia, productos dietéticos y ambulancias no urgentes. PÁGINAS 32 Y 33

vida&artes La salud, solo para quien cotiza

PÁGINAS 30 Y 31



# Trátese en casa su tuberculosis

Los irregulares no tienen asegurada la atención ni en dolencias infecciosas

E. DE BENITO / A. AGUDO, Madrid

Una persona acude a urgencias con tos. Allí le diagnostican tuberculosis. Si tiene tarjeta sanitaria, los médicos le enviarán a un especialista y el sistema seguirá su evolución. ¿Y si no tiene tarjeta, porque el nuevo decreto ley niega el acceso a la sanidad pública a los inmigrantes irregula-

res? Se marchará a casa, quizás en metro o autobús, con una enfermedad contagiosa. Sanidad admite que este asunto no está resuelto en la nueva normativa, pero sostiene que “el sistema tiene mecanismos” para abordarlo, por tratarse de un problema de salud pública. Los expertos expresan su preocupación por los riesgos. PÁGINA 34